



# Baromètre mensuel SEPTEMBRE 2015

## BILAN DÉPARTEMENTAL – SEPTEMBRE 2015

	Accidents corporels	Personnes décédées	Personnes blessées	dont blessées Hospitalisées (+ de 24h)
<b>Septembre 2015</b>	<b>104</b>	<b>9</b>	<b>118</b>	<b>53</b>
<b>Septembre 2014</b>	<b>104</b>	<b>9</b>	<b>130</b>	<b>72</b>
<b>Variation Septembre 2015 / 2014</b>	<b>0</b>	<b>0</b>	<b>- 12</b>	<b>- 19</b>

Sources : Les données provisoires ont été calculées à partir des informations "télégrammes" et "Portail Accidents" communiquées par les Forces de l'Ordre. Les données définitives proviennent de la base de données Concerto (fichiers BAAC).

Personnes décédées	Piétons	Cyclistes	Cyclomotoristes	Motocyclistes	Automobilistes	PL	Autres*	Total
<b>Septembre 2015</b>	1	0	0	1	7	0	0	9
<b>Septembre 2014</b>	1	0	1	3	4	0	0	9
<b>Variation 2015 / 2014</b>	0	0	- 1	- 2	+ 3	0	0	0
<b>Cumul 2015</b>	<b>15</b>	<b>6</b>	<b>5</b>	<b>13</b>	<b>35</b>	<b>1</b>	<b>1</b>	<b>76</b>
<b>Cumul 2014</b>	17	4	3	13	17	1	2	57
<b>Variation Cumul 2015/2014</b>	- 2	+ 2	+ 2	0	+ 18	0	- 1	+ 19

\* Voitures, transports en commun, engins spéciaux, tracteurs agricoles etc...

**Commentaires :** Après un été meurtrier en 2015, le nombre de personnes tuées atteint 9 personnes en septembre 2015 comme en septembre 2014. Sur la période de janvier à septembre, le cumul des décès augmente de 57 en 2014 à 76 en 2015.

La mortalité des automobilistes avec 35 victimes est multipliée par 2, comparée au total des automobilistes tués entre janvier et septembre 2014 (35 contre 17).

## ÉVOLUTION SUR 12 MOIS GLISSANTS

		Accidents corporels	Personnes décédées	Personnes blessées	dont blessées Hospitalisées (+ de 24h)
<b>Évolution Nord</b>	<b>Octobre 2014 / Septembre 2015</b>	1 358 (- 4,2 %)	104 (+ 28,4 %)	1 652 (- 7,1 %)	933 (+ 2,6 %)
	<b>Octobre 2013 / Septembre 2014</b>	1 417	81	1 779	909
<b>Évolution France</b>	<b>Octobre 2014 / Septembre 2015</b>	56 710 (- 2,3 %)	3 428 (+ 2,5 %)	71 173 (- 1,9 %)	26 305 (- 1,1 %)
	<b>Octobre 2013 / Septembre 2014</b>	58 029	3 344	72 526	26 600

**Commentaires :** La tendance à la hausse de la mortalité se confirme en demeurant au-dessus des 100 tués sur 12 mois glissants, chiffre identique à celui enregistré le mois dernier.

L'actualisation en données consolidées montre un nombre d'accidents et de blessés plutôt en baisse, alors que la tendance est à la hausse depuis plusieurs mois concernant le nombre de blessés hospitalisés.